

El Ejército recibe el primer avión Eurofighter

Escrito por

Venres, 10 Outubro 2003 05:50

El Rey presidió ayer, en las instalaciones de EADS CASA de Getafe (Madrid), la ceremonia de entrada en servicio del Eurofighter. En un acto simbólico, se hizo entrega de la documentación del primer avión de producción, el **Spanish Twin 001**. Las previsiones del Ejército del Aire es contar con tres Eurofighter antes de final de año, según indicó ayer miércoles el Jefe del Estado Mayor del Aire, general Eduardo González-Gallarza.

Este avión está realmente operativo desde el pasado 4 de septiembre, fecha en la que la firma constructora y el Ejército del Aire firmaron la documentación de entrega. El aparato presentado ayer permanecerá ahora en las instalaciones de Getafe, donde el Ejército del Aire llevará a cabo la fase de entrenamiento. Su vida operativa comenzará a partir del traslado de las primeras unidades a la base aérea de Morón, prevista para el próximo año.

Fuente www.lavozdeg Galicia.es